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O VALE 

A Secretaria de Educação e Cultura de Pin-
daré Mirim promoveu nesta terça-feira, 11, uma 
reunião para tratar sobre a segurança nas esco-
las do município, tendo em vista os registros de 
violência em unidade de vários estados brasilei-
ros.

Participaram da reunião, vereadores, coor-
denadores, chefe da guarda municipal, a secre-
tária de educação Rita Trindade e o comandante 
do 7º Batalhão da Polícia Militar, Tenente Coro-
nel Aurélio.

“A partir de hoje estamos encaminhando 
novas medidas de segurança as escolas da nos-
sa rede municipal para que nós possamos juntos 
articular essas medidas preventivas de seguran-
ça em nossas escolas”, disse a secretária de edu-
cação Rita Trindade.

O presidente da câmara de vereadores, 
o parlamentar Senilson Silva, conhecido como 
Coió, disse que estão “trabalhando em parceria 
para que possamos dá uma tranquilidade aos 
pais e alunos e aos profissionais da educação de 
nossa cidade”, disse o vereador.

O comandante do 7º Batalhão da Polícia 
Militar destacou que as rondas nas escolas serão 
intensificadas.

“Vamos fazer um trabalho de prevenção. 
Fizemos essa reunião com a secretária de educa-
ção e vereadores, professores, vamos fazer ron-
das, visitas, conversar com professores, conversar 
com alunos e tenho certeza que nós, todos juntos 
de mãos dadas, vamos conseguir fazer com que 
nenhum tipo de ocorrência venha acontecer em 
nossa cidade”, disse o comandante do 7º BPM.

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DE 
PINDARÉ MIRIM PROMOVE COM 

VEREADORES E POLÍCIA MILITAR 
SOBRE SEGURANÇA NAS ESCOLAS

Reunião foi realizada no Quartel do 7º BPM

Nesta quarta-feira, 12, 
durante a quarta edição da 
Semana Crescer, foi autoriza-
da a modernização de mais 8 
escolas municipais, na sede e 
na zona rural. Com mais essa 
remessa de trabalho, San-
ta Inês chegará a 20 escolas 
totalmente reestruturadas, 
inclusive com a ar-condicio-
nados em todas as salas de 
aula. 

As escolas que serão 
modernizadas são: 

1 – Catarino Pinheiro, no 
Povoado Santa Filomena;

2 – Deco Muniz, Povoa-
do Bom Jesus;

3 – Delmira Barbosa, Po-
voado Poção da Juçara;

4 – Papa João Paulo II, 
no Bairro do Aeroporto;

5 – Pedro Lima, no Par-
kue Santa Cruz; 

6 – Simone Macieira, na 

Cohab;
7 – Terezinha Lopes, no 

Bairro Santo Antonio;
8 – Thales Ribeiro, no 

Bairro São Cristóvão;
EDUCAÇÃO INCLUSIVA

Nesta quinta-feira, a Pre-
feitura de Santa Inês vai inau-
gurar o Centro Especializado 
Integrado à Inclusão. O local 
vai atender crianças com al-
gum transtorno. O trabalho 
realizado em conjunto com 
os pais dos alunos vai prepa-
rar de forma apropriada a in-
clusão dos alunos no sistema 
educacional do município. 

4ª SEMANA CRESCER
A Semana Crescer vai 

até o próximo sábado, 15. 
Na sexta-feira, 14, será lan-
çado o Projeto Ecoponto de 
sustentabilidade. No sábado, 
será inaugurado um polo no 
Bairro Vila Adelaide Cabral.

DURANTE SEMANA CRESCER É AUTORIZADA 
MODERNIZAÇÃO DE 8 ESCOLAS EM SANTA INÊS

Desde janeiro que a Prefeitura de Santa Inês realiza a Semana Crescer com 
várias obras, ações e projetos de desenvolvimento do município

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente (CMDCA), divulga o Edital Nº 01/2023 
que diz respeito ao processo de escolha dos membros 
do Conselho Tutelar para atuarem no município de 
Bom Jardim

Serão cinco vagas disponíveis para mandato de 
quatro anos, de 10 de janeiro de 2024 a 09 de janeiro 
de 2028, em conformidade com o art. 139, §2º, da Lei 
Federal Nº. 8.069/1990 do Estatuto da Criança e do 
Adolescente. Em Bom Jardim, o salário é de 2.811,00.

Para participar, os interessados devem aten-
der aos critérios estabelecidos no edital Nº 01/2023 
e cumprir todas as etapas do processo. As inscrições 
ficarão abertas do dia 04/04 a 01/05 de 2023 de se-
gunda-feira a sexta-feira, exceto feriados e pontos fa-
cultativos determinados pela Administração Pública 
Municipal das 08:00 (oito) às 14:00 (quatorze) horas. 
Exclusivamente na Sede da Secretaria Municipal de 
Assistência Social situada à avenida José Pedro Vas-
concelos, sn, Centro, Bom Jardim/MA.

Os candidatos que desejarem concorrer ao car-
go de membro do Conselho Tutelar devem preencher 
todos os requisitos solicitados no edital e entregar a 
documentação descrita no documento. É importante 
ressaltar que somente os candidatos que cumpriram 
todas as exigências poderão concorrer ao cargo.

A escolha dos membros do Conselho Tutelar é 
de extrema importância, pois são esses profissionais 
que irão garantir a proteção dos direitos das crianças 
e dos adolescentes. A participação da população é 
fundamental para assegurar que os melhores candi-
datos sejam eleitos e que possam exercer suas fun-
ções com competência e dedicação.

Do O Bomja.com

Aberta as inscrições 
para o processo de 

escolha dos membros 
do Conselho Tutelar 

de Bom Jardim
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Era por volta de uma e meia da tarde desta quarta-feira, 12, 
quando foi possível perceber que a cabeceira da ponte da MA-
320, entre Santa Inês e Pindaré Mirim havia cedido. 

Na sequência, um buraco ainda maior se formou no trecho 
e trouxe preocupação para quem precisou passar pelo local. Uma 
equipe da secretaria de infraestrutura de Pindaré foi acionada e 
iniciou um trabalho paliativo no local.

Apenas uma via da MA passou a ser usada para o tráfego 
de veículos, enquanto o trabalho era feito. A guarda municipal foi 
acionada para controlar o trânsito no local.

De acordo com o secretário de infraestrutura de Pindaré, 
Onildo Machado, o grande volume de água no lago foi um dos 
motivos da cabeceira da ponte ceder.

Sobre o problema na cabeceira da ponte, a Prefeitura de 
Pindaré informou que o governo do estado, responsável pela 
MA-320, foi acionado para realizar uma vistoria e um trabalho 
antes da ponte ceder por completo e deixar a cidade isolada.

No final da tarde o serviço paliativo foi finalizado.

PINDARÉ/SANTA INÊS: CABECEIRA DA PONTE CEDE, 
MAS TRABALHO PALIATIVO É FEITO NO LOCAL

Equipe da secretaria de infraestrutura realizou um trabalho paliativo

Situação preocupou quem precisa passar pelo local diariamente

Boa parte da cidade de Pindaré Mi-
rim está com problema no abastecimento 
de água há cerca de duas semanas e como 
foram pegos de surpresa muitos não conse-
guiram reservar água.

No domingo, 02 de abril, no grupo de 
Whatsapp da Caema de Pindaré Mirim cha-
mado "SOS Água Pindaré", foi divulgada a 
seguinte mensagem:

"O primeiro diagnóstico que nos foi 
passado é que a bomba do poço (da Rua 
da Envira) terá que ser retirada. A princípio, 
pode ter queimado por conta de problema 
de energia Mas, ainda é muito cedo pra 
afirmar isso, o caso já foi passado ao setor 

competente e estarmos aguardando provi-
dências!"

Já na manhã de segunda-feira, 03, a 
informação divulgada foi que a equipe da 
operação iria retirar a bomba hoje e que se-
ria feito o pedido de uma nova bomba hoje. 

De lá pra cá os moradores continuam 
enfrentando o problema e sem informa-
ções concretas sobre o andamento dos tra-
balhos. 

A população dos bairros Palmeira e 
Cibrazem, principalmente, segue aguardan-
do até a madrugada para carregar baldes 
de água para poder utilizar em suas neces-
sidades durante o dia.

População de Pindaré Mirim continua 
sofrendo com a falta d'água

Poço que está parada e prejudicando milhares de pessoas em Pindaré Mirim

O município de Pindaré Mirim está na lista 
das 65 cidades do maranhão que estão em situa-
ção de emergência por conta das enchentes. O 
nível do Rio não para de subir e dezenas de famí-
lias já foram atingidas.

O cais da cidade, segue tomado pela água 
como nunca antes visto. Casas estão alagadas, 

ruas que mais parecem um rio. Na estrada que 
dá acesso a comunidade do Boi Montado, a água 
transbordou. 

Na Rua das Flores, esquina com a entrada 
do bairro Nova Brasília, só passa se for por dentro 
d’água. A Rua da Telma, no centro da cidade, a 
cada dia que passa mais casas são atingidas. Na 

O CRESCIMENTO HISTÓRICO 
DO NÍVEL DO RIO PINDARÉ

Nível do Rio Pindaré não para de subir

zona rural não é diferente. Os mora-
dores do Povoado Colônia Pimentel, 
por exemplo, seguem sofrendo com 
a maior cheia dos últimos anos. 

A Secretaria de Assistência 
Social, juntamente com a Defesa Ci-
vil Municipal e Corpo de Bombeiros, 
seguem tentando amenizar esse 
impacto com distribuição de cestas 
básicas, colchões e abrigando quem 

teve que sair de casa.
A Escola Firmino Augusto Ra-

belo e a Pré-Escola Cleodite Silva Sá 
seguem servindo de abrigo para fa-
mílias que tiveram que sair de suas 
casas por conta da cheia do Rio. A 
secretaria de educação resolveu an-
tecipar o recesso escolar para não 
atrapalhar o ano letivo dos alunos 
das duas escolas. 
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Os familiares e amigos do jovem Roberth 
Sousa, de 23 anos, morto a tiros no último dia 
22 de março, após um desentendimento no 
trânsito, voltaram as ruas de Santa Inês na noite 
de terça-feira, 11, para se manifestarem e pedi-
rem a prisão do assassino. 

A concentração foi no cruzamento das 
ruas da Capoeira e da Moraes Rego, local onde 
houve o desentendimento entre o jovem e o 
motorista do carro e que foi registrado por uma 
câmera de segurança.

Com faixas e cartazes, a população cobrou 
celeridade nas investigações e pediram a prisão 
do assassino. A manifestação percorreu várias 
ruas da cidade. 

O CRIME
Já se passaram três semanas desde quan-

do o crime aconteceu. Imagens de câmera de 
segurança registraram o momento em que Ro-
berth Sousa passava de moto no cruzamento 
das ruas da Capoeira e da Moraes Rego, quan-
do fez um gesto para o motorista de um carro. 
Na sequência, o condutor do veículo, que ainda 
não teve o nome divulgado, seguiu o Roberth 
até a casa dele e lá, efetuou vários disparos no 
jovem, na frente da mãe dele. 

INVESTIGAÇÕES
Desde a data do homicídio, a Polícia Civil 

vem investigando o crime. Na semana passada 
a delegada Luana Souza que cuida do caso con-
cedeu uma entrevista e falou sobre o andamen-
to das investigações e que já teria um suspeito 
identificado e que os trabalhos investigativos 
estão a todo vapor.

A delegada falou ainda que as investiga-
ções estão na fase de conclusão.

SANTA INÊS: FAMILIARES E AMIGOS FAZEM MAIS 
UMA MANIFESTAÇÃO COBRANDO A PRISÃO DE 

INDIVÍDUO QUE MATOU O JOVEM ROBERTH SOUSA

Manifestação foi realizada no início da noite desta terça-feira

O carro do delegado de Polícia Civil do Ma-
ranhão, Edimilson Silva, conhecido como 'Shaolim', 
foi alvo de disparos de arma de fogo feito por crimi-
nosos na noite dessa terça-feira (11). O crime acon-
teceu entre os municípios de Bequimão e Central 
do Maranhão.

O delegado é lotado em Peri-Mirim e seguia 
por uma ponte quando foi cercado por atiradores 
que estavam em um veículo. Eles dispararam várias 
vezes contra o carro do delegado, que foi forçado a 
parar. Em seguida, ele reagiu com tiros.

Devido a troca de tiros, o carro do delegado 
ficou com perfurações de balas na frente e na late-
ral. Parte do vidro também quebrou e os estilhaços 
causaram um ferimento na mão de Edimilson Silva.

Os criminosos fugiram. O delegado foi enca-
minhado para um hospital em Pinheiro para exa-
mes e cuidados com os ferimentos.

A Polícia Civil trabalha, inicialmente, com a 
hipótese que o delegado foi vítima de um assalto. 
Equipes da Superintendência Estadual de Investiga-
ções Criminais (Seic) e a Superintendência de Polí-
cia Civil do Interior (SPCI) estiveram no local para 
dar suporte às investigações do crime.

Delegado da Polícia Civil 
tem carro atingido por tiros

O carro do delegado ficou com perfurações 
de balas na frente e na lateral

Polícia prende 
suspeitos de 

participar do assalto 
à casa do pai do 

jogador do Flamengo 
em São Luís

Pablo Castro, maranhense que atua no Flamen-
go e o pai, Evilázio Castro. A casa do pai dele foi 

alvo de assaltantes. — Foto: Arquivo pessoal

A Polícia Civil do Maranhão (PC-MA) prendeu 
quatro pessoas envolvidas no assalto à casa do pai 
do jogador do Flamengo, Pablo Castro, que aconte-
ceu na madrugada de segunda-feira (10), no bairro 
Cidade Operária, em São Luís.

Segundo a Polícia Civil, os suspeitos foram 
presos ainda na segunda-feira, onde passaram por 
audiência de custódia e foi decretada a prisão pre-
ventiva deles. Todos os quatro possuem passagens 
pela polícia.

Eles estão presos no Complexo Penitenciário 
de Pedrinhas, onde vão responder pelos crimes de 
roubo, associação criminosa e roubo circunstancia-
do.

Entenda o caso
A casa do pai do jogador do Flamengo, Pablo 

Castro, foi alvo de assaltantes na madrugada desta 
segunda-feira (10), no bairro Cidade Operária, em 
São Luís. De acordo com Vanessa Castro, madrasta 
do jogador maranhense, os criminosos armados in-
vadiram a residência da família enquanto eles dor-
miam.

Ela e o marido, Evilázio Castro, pai do jogador, 
foram surpreendidos com os assaltantes dentro do 
quarto do casal. Os bandidos invadiram o quarto do 
casal na companhia da filha e do genro do casal, que 
já haviam sido rendidos anteriormente em outro cô-
modo da casa.

Toda a ação criminosa durou cerca de 1h30. 
Os assaltaram saíram da residência levando dois 
carros da família, televisões, celulares, aparelhos 
domésticos e eletrônicos. Logo depois, eles fugiram.
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Um trabalhador de uma em-
presa terceirizada, que presta servi-
ços a companhia de energia elétri-
ca do Maranhão, morreu na noite 
dessa terça-feira (11) na cidade de 
Pedreiras, após receber uma forte 
descarga elétrica em um poste.

Segundo testemunhas, a víti-
ma se chamava Francisco Carlos do 
Nascimento Silva e ele estava em 
companhia de outro colega de tra-
balho, quando num certo momen-
to houve uma descarga elétrica no 
poste, onde eles trabalhavam.

Os moradores chamaram o 
Corpo de Bombeiros, Francisco Car-

los foi socorrido e levado para um 
hospital, mas não resistiu ao impac-
to do choque e morreu. O colega de 
trabalho de Francisco Carlos, que 
não teve o nome revelado, também 
foi atendido e está fora de risco.

Por meio de nota, a Equatorial 
Maranhão lamentou profundamen-
te o acidente ocorrido nessa terça 
no município de Pedreiras, com um 
colaborador, durante a execução de 
uma atividade de rotina.

A empresa informa que ain-
da apura o ocorrido, e que prestará 
todo o apoio necessário à família do 
colaborador.

Trabalhador morre após 
forte descarga elétrica 
em poste no Maranhão

Francisco Carlos do Nascimento Silva morreu após recebe uma forte descar-
ga elétrica em um poste em Pedreiras — Foto: Reprodução/TV Mirante

Na sessão desta quarta-fei-
ra (14), a Assembleia Legislati-
va aprovou a Medida Provisória 
401/2023, que reajusta os salá-
rios dos professores da Educação 
Básica contratados temporaria-
mente. A matéria foi encaminha-
da à promulgação pelo presi-
dente da Assembleia, deputada 
Iracema Vale (PSB).

Segundo a MP, a partir de 
1o de janeiro de 2023, os salários 
passam a ser de R$ 2.210,28 para 
os que trabalham no regime de 
20 horas. Por sua vez, de acordo 
com o texto normativo, os profes-
sores contratados que trabalham 
em regime de 40 horas semanais 
receberão, também a partir de 

1o de janeiro de 2023, a ‘Gratifi-
cação por Condições Especiais de 
Trabalho’.

Na mensagem governa-
mental de encaminhamento da 
matéria à Assembleia, o governa-
dor Carlos Brandão (PSB) justifica 
que a proposição tem por finali-
dade alterar a legislação vigente 
para revalidar o compromisso 
da atual gestão com a valoriza-
ção dos servidores da educação, 
essenciais para a sociedade en-
quanto preceptores das novas 
gerações. “E para a evolução do 
desempenho e da qualidade dos 
serviços prestado à população 
escolar do Maranhão”, acrescen-
tou o governador.

Aprovada MP que 
reajusta salários de 
professores do MA

Salários passam a ser de R$ 2.210,28 para os que traba-
lham no regime de 20 horas. (Agência Assembleia)

O Governo Federal reco-
nheceu a situação de emer-
gência em mais 14 cidades do 
Maranhão (veja lista abaixo) 
atingidas pelas fortes chuvas. 
Até o momento, seis mortes fo-
ram confirmadas e das 38.476 
famílias afetadas, 8.099 estão 
desabrigadas e desalojadas.

As portarias que oficiali-
zam a medida foram publica-
das na edição desta quarta-
-feira (12) do Diário Oficial da 
União. Com o reconhecimen-
to, os municípios podem so-
licitar recursos federais para 
ações de defesa civil.

Os novos municípios re-
conhecidos em situação de 
emergência são:

• Açailândia
• Bacabal
• Cantanhede
• Joselândia
• Marajá do Sena

• Nina Rodrigues
• Olinda Nova do Mara-

nhão
• Presidente Vargas
• Rosário
• São Vicente Ferrer
• Tufilândia
• Tutóia
• Santa Luzia
• Vitória do Mearim
Até o momento, 54 ci-

dades do Maranhão já foram 
reconhecidas pelo Gover-
no Federal como situação de 
emergência ou de estado de 
calamidade pública vigente 
devido a desastres (veja a lis-
ta completa aqui). Em âmbito 
estadual, 65 cidades já decre-
taram situação de emergência 
por causa das chuvas, entre 
elas Pindaré Mirim, e apenas 
o município de Buriticupu de-
cretou Estado de Calamidade 
Pública.

Governo Federal reconhece 
situação de emergência em 

mais 14 cidades do MA atingidas 
pelas chuvas; veja lista

Chuvas causam destruição no Maranhão — Foto: Reprodução/TV Globo
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O deputado maranhense Márcio Jerry 
(PCdoB), está sendo acusado de assediar 
a também deputada Júlia Zanatta (PL-SC), 
na sessão de ontem da Comissão de Segu-
rança da Câmara Federal. Jerry no entanto 
nega as acusações e afirma que o fato está 
sendo interpretado de forma incorreta 
para atingi-lo.

Segundo informações veiculadas pelo 
deputado André Fernandes (PL-CE), Már-
cio Jerry “chegou por trás” da catarinense 
“e deu um cheiro no pescoço da parlamen-
tar. 

Por meio das redes sociais também, 

Deputado 
maranhense 
é acusado de 

assédio na 
Câmara Federal

A deputada Júlia Zanatta ainda não disse que medidas pretende
 tomar sobre a situação. (Reprodução/ Redes Sociais)

a deputada Júlia Zanatta se manifestou 
sobre o caso. Ela afirmou nunca ter dado 
liberdade e que nem sabia o nome de Már-
cio Jerry até o ocorrido. 

O parlamentar maranhense caracteri-
zou a acusação como infame e disse que 

havia saído em defesa de outra deputada. 
“A senhora estava gritando com a deputa-
da Lídice da Mata e eu apenas disse à se-
nhora: “por favor, respeite a deputada que 
tem uma história na política brasileira e 
aqui no Congresso Nacional”, disse Jerry. 

O deputado federal Márcio Jerry 
(PCdoB) reagiu nesta quarta-feira (12) à acu-
sação de assédio feita contra ele pela tam-
bém deputada federal Júlia Zanatta (PL).

Em publicação na manhã de hoje, a 
parlamentar, de Santa Catarina, reclamou 
de o maranhense haver “chegado por trás” 
dela durante o tumulto em que se transfor-
mou a audiência com o ministro da Justiça 
e Segurança Pública, Flávio Dino (PSB), na 

Comissão de Segurança da Câmara Federal.
Ao Imirante, o comunista declarou que 

a cena foi “deturpada" pela colega e que ele 
apenas aproximou-se para defender a de-
putada Lídice da Mata (PSB), com quem, Za-
natta discutia no momento.

“Absurda acusação”, disse ele. “Apelei a 
ela ali em meio a um tumulto que respeitas-
se a deputada Lídice da Mata, ‘que tem 40 
anos de história nesta Casa'”, acrescentou.

Jerry compartilhou o trecho do vídeo 
em que se aproxima de Zanatta enquanto 
ela discutia com a socialista e outros parla-
mentares. “Saí em defesa de uma deputada 
idosa com 40 anos de mandato”, defendeu-
-se o deputado.

Nas imagens é possível percebê-lo fa-
lando: “Respeite 40 anos de mandato”. Após 
a “chegada por trás” do maranhense, Zanat-
ta responde: “Eu tô pedindo calma, só”.

Márcio Jerry reage a acusação de assédio na Câmara

O ministro da Justiça, Flávio Dino (PSB), 
deixou a Comissão de Segurança Pública da Câ-
mara dos Deputados após cerca de uma hora 
e meia —uma nova convocação será feita em 
outra data.

A sessão foi repleta de discussões, tapas 
na mesa e deputados apontado o dedo na cara 
dos outros. 

O ministro participou da reunião nesta 
terça-feira para prestar esclarecimentos sobre a 
nova política armamentista, mas não conseguiu 
completar a maior parte das respostas sem ser 
interpelado por algum parlamentar.

A reunião tumultuada foi encerrada pre-
cocemente pelo presidente da Comissão, depu-
tado Ubiratan Sanderson (PL-RS). O parlamen-
tar quis, diversas vezes, acalmar os ânimos dos 
colegas e disse, logo no início do encontro, que 
não iria se repetir o que houve na CCJ. A tenta-
tiva foi frustrada.

Houve parlamentar chamando colega de 
covarde, tapa na mesa, suposta ameaça, gente 
mandando chamar a monitora da creche e de-
putado imitando cachorro. Antes, Orlando Sil-
va (PCdoB-SP) acusou Carla Zambelli (PL-SP) de 

AUDIÊNCIA COM DINO É ENCERRADA APÓS DISCURSÃO 
ENVOLVENDO DUARTE JR. E DEPUTADOS DE OPOSIÇÃO

 Sessão foi encerrada após confusão

ofender um terceiro parlamentar.
O deputado Duarte Junior (PSB-MA) afir-

mou que vai fazer uma representação contra 
Zambelli no Conselho de Ética por suposto xin-
gamento: “Vai tomar no…”, teria dito a parla-
mentar ao deputado maranhense. Duarte Jr. 
também reclamou de preconceito contra o 
Maranhão por parte de alguns deputados. Em 
outro momento, disse que colegas não tinham 

idade para ficar brincando na sessão.
O presidente da Comissão, deputado Ubi-

ratan Sanderson, chegou a cogitar, evocando o 
regimento, a retirada de Duarte por ele não fa-
zer parte Comissão de Segurança Pública e está 
tumultuando a reunião.

Após o anúncio de que a reunião foi en-
cerrada, a oposição entoou gritos de “fujão” 
para o ministro Flávio Dino.
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O Governo Federal, por meio 
do Ministério da Justiça e Segurança 
Pública quer se antecipar ao Congres-
so Nacional e já prepara uma portaria 
que vai estabelecer critérios para a re-
tirada de conteúdos que disseminam 
a violência e que podem influenciar 
no ataque a escolas no país. 

Uma portaria não precisa pas-
sar pelo aval de parlamentares, por 
isso a antecipação do ministro da Jus-
tiça, Flávio Dino (PSB). 

A discussão da elaboração do 
documento ocorre no momento em 
que o Congresso Nacional analisa a 
proposta de regulamentação das re-
des sociais, uma bandeira levantada 
por Dino desde o ano passado.

De acordo com o Secretário Na-

cional de Segurança Pública, Tadeu 
Alencar, um dos pontos abordados 
pelo ato será a necessidade de celeri-
dade para retirada de conteúdos que 
incitem a violência nas redes sociais. 
Além da Senasp, a assessoria de direi-
tos digitais e o gabinete do ministro 
Flávio Dino estão formulando a medi-
da.

De acordo com o secretário, a 
equipe do Ministério da Justiça ainda 
está discutindo os detalhes de como 
devem ser essas normas, mas adian-
tou que Flávio Dino quer assinar o ato 
nesta semana. 

“(Esses conteúdos) não podem 
demorar a ser retirados. É uma re-
gulação excepcional voltada a uma 
situação pontual muito grave”, disse.

Dino prepara 
portaria para retirar 

conteúdo da internet

Flávio Dino quer assinar portaria
 nesta semana (Foto: Lula Marques / Agência Brasil)

Sob a justificativa de que a 
mobília deixada por Jair Bolsona-
ro no Palácio da Alvorada estava 
em péssimo estado de conserva-
ção, o governo federal gastou R$ 
196.770 com seis móveis para a 
suíte presidencial do palácio do 
Alvorada. Entre os itens de luxo 
estão um sofá de R$ 65.140 e 
uma cama, por R$ 42.230. Ambos 
são revestidos com couro italiano 
100% natural com tratamento ex-
clusivo para evitar ressecamento.

O governo alegou que “a 
compra se deve ao estado em 
que foi encontrada a mobília do 
palácio”, afirmando que, agora, 
os móveis “fazem parte do acervo 
da União”.

“A ausência de móveis e o 
péssimo estado de manutenção 
encontrado na mobília do Alvora-
da exigiram a aquisição de alguns 

itens. Os móveis adquiridos agora 
integram o patrimônio da União 
e serão utilizados pelos futuros 
chefes de Estado que lá residi-
rem. Se o palácio não tivesse sido 
encontrado nas condições em 
que foi, não teria sido necessário 
efetuar a compra de móveis”, dis-
se a Secretaria de Comunicação 
em nota.

Lula e a primeira-dama Ro-
sângela Silva, a Janja, fizeram 
declarações públicas com a insa-
tisfação desde os primeiros dias 
de janeiro, quando avaliaram as 
condições do local.

Janja chegou a aparecer em 
uma emissora de televisão mos-
trando o que, segundo ela, eram 
péssimas condições do local. 

A notícia das compras foi 
dada em primeira-mão pela Folha 
de São Paulo. 

Governo compra 
sofá de R$ 65 mil e 
cama de R$ 40 mil 
para quarto de Lula

Mobília luxuosa foi exigência 
do casal presidencial. ((Foto: AFP))

Integrantes do governo ou-
vidos pelo blog afirmam que a 
cobrança de imposto de enco-
mendas internacionais de até 
US$ 50 tem o objetivo de com-
bater a sonegação fiscal e con-
travenções.

A cobrança de tributos foi 
anunciada nesta terça-feira (11) 
pela Receita Federal e deve atin-
gir produtos de empresas de 
e-commerce, principalmente da 
China, que são vendidos no Bra-
sil.

Atualmente, há uma regra 

que isenta de impostos as re-
messas internacionais com va-
lor de até US$ 50, mas é válida 
somente para transações feitas 
entre pessoas físicas. Não existe 
isenção para comércio eletrôni-
co.

Porém, segundo integran-
tes do governo, empresas de 
e-commerce estariam se pas-
sando por pessoas físicas para 
enviar as encomendas interna-
cionais e o cliente receber no 
Brasil, sem cobrança de impos-
to. Ou seja, burlando o Fisco.

Governo diz que 
taxar sites chineses 

de e-commerce 
combate sonegação

Foto: Reprodução/Internet
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A série inspirada nos livros de Harry 
Potter foi confirmada nesta quarta-feira (12). 
Será uma produção original da plataforma 
no Max, nome novo do serviço de streaming 
HBO Max, e terá novo elenco.

“Estamos muito satisfeitos em dar ao 
público a oportunidade de descobrir Hog-
warts de uma maneira totalmente nova”, dis-
se Casey Bloys, presidente e CEO da HBO & 
Max Content em um evento da Warner Bros.

“Harry Potter é um fenômeno cultural e 
está claro que existe um amor duradouro e 
uma sede pelo Mundo Mágico. Em parceria 
com a Warner Bros. Television e J.K. Rowling, 

esta nova série Max Original mergulhará pro-
fundamente em cada um dos livros icônicos 
que os fãs continuaram a apreciar por todos 
esses anos”.

A autora J.K Rowling vai ser uma das 
produtoras executivas e também comentou 
sobre a confirmação da série.

"O compromisso de Max em preservar 
a integridade de meus livros é importante 
para mim, e estou ansioso para fazer parte 
desta nova adaptação que permitirá um grau 
de profundidade e detalhes apenas propor-
cionados por uma longa série de televisão”, 
disse ela.

Série inspirada nos livros de 
Harry Potter é confirmada

 Hagrid (Robbie Coltrane) e Harry Potter (Daniel Radcliffe) 
em um dos filmes da franquia — Foto: Divulgação

Rayalana Gonçalves tem 
seis anos de idade e foi diag-
nosticada com catarata con-
gênita. De família humilde, 
moradora da Vila Caic, em Pin-
daré Mirim, a garota espera 
ansiosa por uma cirurgia que 
precisa ser feita com urgência. 

A mãe da criança, a dona 
de casa Maria Tereza, está há 
quase dois anos nessa bata-
lha. Recentemente ela conse-
guiu realizar um exame pelo 
SUS em São Luís e uma nova 
avaliação está marcada para 
o próximo sábado, dia 15 de 
abril.

A Maria Tereza diz que 
o médico já informou que a 
cada dia que passa a situação 
da vista da Alana, como é cha-
mada, vai se agravando e após 

os sete anos de ano de idade, 
a cirurgia se torna de risco, 
o que tem preocupado essa 
mãe, já que a filha completa 
sete anos no mês de junho.

A mãe conta que pre-
cisa de ajuda para arcar com 
todas as despesas que inclui 
as passagens, medicação, ali-
mentação e outros gastos. 
Essa semana, a família rece-
beu doações de cestas básicas 
e colchões doados pela Secre-
taria de Assistência Social e a 
Secretaria de Saúde garantiu 
as passagens para a viagem do 
próximo sábado.

AJUDE VOCÊ TAMBÉM 
ESSA FAMÍLIA!

PIX/CELULAR
98992438814

MARIA TEREZA

MÃE PINDAREENSE PEDE AJUDA 
PARA FILHA NÃO PERDER A VISÃO

O pedido de ajuda de uma mãe para 
evitar que a filha perca a visão

Santa Inês 
sediará nesta 

sexta(14) 
projeto 

“Cazumbá 
na Estrada”

O Instituto de Arte Cazumbá, neste ano de 
2023, completa 50 anos ininterruptos de atividades. 
Dentre as ações comemorativas programadas está o 
“Cazumbá na Estrada”, que começa 12 de abril e conta 
com o patrocínio do Instituto Cultural Vale por meio 
da Lei Federal de Incentivo à Cultura.

 É um projeto de circulação que levará dois es-
petáculos de maior referência do Cazumbá para as 
cidades Marabá-PA, Açailândia-MA e Santa Inês-MA. 
Em cada cidade o Instituto de Arte Cazumbá realiza-
rá dois espetáculos: “Cazumbá - A Ópera Boi” e “Bogi 
Buá”, além de oficinas formativas de teatro e dança 
popular para os interessados de maneira totalmente 
gratuita tanto as apresentações quanto as oficinas, 
enriquecendo o intercâmbio artístico e contribuindo 
para a cadeia produtiva da cidade. 

Em Santa Inês a apresentação será nesta sexta-
-feira, dia 14 de abril na Quadro do Ginásio Zeca Beli-
zário.
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